



4 Pièces

141 m²

Réf. N-40936

1 350 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Collines - Saint Pierre de Féric - Idéalement situé, en position dominante, à proximité des lycées et des commerces avec l'arrêt de bus à l'entrée de la résidence, agréable appartement de type 4 pièces traversant situé en dernier étage d'une résidence de standing avec piscine. Il se compose d'une grande entrée, d'un vaste séjour lumineux ouvrant sur une grande et agréable terrasse de plus de 50m² et offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la ville et la mer. L'appartement comprend également, une cuisine indépendante, une seconde terrasse de 24m² donnant sur la piscine et offrant ...

Nice Hills - Saint Pierre de Féric - Ideally located, in a dominant position, close to the high schools and shops with the bus stop at the entrance of the residence, pleasant 3 bedroom crossing apartment located on the top floor of a luxury residence with swimming pool. It consists of a large entrance, a large bright living room opening onto a large and pleasant terrace of more than 50sqm and offering an exceptional panoramic view of the city and the sea. The apartment also includes, a separate kitchen, a second terrace of 24sqm overlooking the swimming pool and offering an open view, three ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

